



**Bayerisches
Rotes
Kreuz**

Kreisverband Nürnberg-Stadt

Ehrenamtsstammtisch für Ehrenamtliche in der Flüchtlingshilfe:

„Über den eigenen Tellerrand schauen – Fluchtland Irak: Land und Leben“

Laut UNHCR waren 2016 65,6 Millionen Menschen weltweit auf der Flucht. Mit 5,4 Millionen Flüchtlingen ist der Irak das zweitstärkste Hauptflüchtlingsland im Nahen Osten. Im August verzeichnete das Bundesamt für Migration und Flüchtlinge rund 2000 Asylerstanträge von irakischen Staatsangehörigen.

Warum die Menschen hier sind, ist vielen bekannt. Krieg und Terror sind die Schlagworte, wenn man an den Irak denkt. Dass das Land ein Vielvölkerstaat mit einer ganzen Reihe unterschiedlicher Sprachen ist, weiß wohl kaum jemand.

Der „Stammtisch“ zum Fluchtland Irak lädt in einem gemütlichen Rahmen mit Essen und Trinken dazu ein, mehr über Land, Leute sowie die gesellschaftliche und sprachliche Vielfalt zu erfahren. Dabei soll die aktuelle Situation des Landes nicht ausgeklammert werden. Der Abend bietet einen Rahmen für Austausch und Fragen zwischen Ehrenamtlichen und Geflüchteten.

Datum: Donnerstag, 12. Oktober 2017

Ort: Zeltnerschloss, Gleißhammerstraße 6, 90480 Nürnberg

Hinweis:

Der Ehrenamtsstammtisch beginnt um ca. 18:00 Uhr.

Zur besseren Planung bitten wir um vorherige Anmeldung.

Kontakt zur Anmeldung:

Vanessa Druse-Baum, Vivien Bezold

Telefon: 0911/ 5301 113

E-Mail: helferpforte@kvnuernberg-stadt.brk.de

Gefördert durch



Die Beauftragte der Bundesregierung
für Migration, Flüchtlinge und
Integration